



Bakatá, marzo 28 de 2024

COMUNICADO A LA OPINIÓN PÚBLICA

Minga Indígena Nacional por la vida, el territorio, la paz y la justicia social.

El Movimiento Indígena Nacional, con la determinación de impulsar las apuestas estructurales surgidas en el marco de la autonomía, principios, valores, realidades y Sistemas de Conocimiento Indígena, y con la voluntad de aportar en la armonía del Estado Social de Derecho y construir la PAZ del país; caminamos hacia la gran Minga Indígena Nacional de Colombia para la defensa de las transformaciones exigidas por el mandato popular y reivindicar nuestros derechos en el ejercicio del Gobierno Propio.

Levantamos nuestros bastones y ponemos nuestra palabra de VIDA para la defensa integral de los derechos de todos, y **HACEMOS UN LLAMADO** al pueblo colombiano para unificar criterios y esfuerzos que transformen las desigualdades e injusticias históricas y estructurales del país, que reconozca las diversidades culturales, respete los territorios, la gobernabilidad y los Sistemas de Conocimiento de los Pueblos Indígenas, y nos permita establecer acuerdos interculturales para construir la PAZ, garantizar los derechos humanos y lograr el cumplimiento de la Constitución Política de Colombia.